
今回の報告では、私の選挙公約の一つである「病院の誘致」についてを中心に現状と今後について 
ご報告させていただきます。県議としての任期は残り4ヶ月ですが、全力を注いでいきます。ご不明な点が 
ございましたら、お気軽にお問い合わせください。 
 

 病院誘致の現状と今後について  
（１） 千葉県保健医療計画と病院誘致について 
平成18年6月に千葉県保健医療計画が策定され、印西市は二次医療圏*として「印旛山武医療圏」に引き続き
属することが明示されました。 （印旛山武医療圏＝白井市、成田市、大網白里町、横芝光町を境とする地区） 
 
＊ 二次医療圏  特殊な医療を除く病院の病床の整備を図るべき地域単位として設定するもので医療機関 
相互の機能分担に基づく連携による包括的な保健医療サービスを提供していくための場であり、住民が 
短時間でこれらの保健医療サービスを受けることが可能となる圏域です。(医療法第30条3第2項1号) 

 
＊ ぐんじとしのり より 市民のみなさまへ  「東金市や九十九里町の病院に行きますか？」  
二次医療圏の設定は、地理的条件等の自然条件及び日常生活の需要の充足状態、交通事情等の社会的 
条件を考慮して一体の区域として考えているとのことです。平成16年9月に見直しが行なわれて 
いますが、「印旛山武医療圏」は前回も今回（18年6月）も「千葉県保健医療計画」でも見直しは 
されていません。私は印旛地区と山武地区を分割する等の再編が必要だと考えますし、議論すべきです。 

 
① 病院の開設許可はどこが行なうのか？ 
  医療法第7条1項により、都道府県知事が行なうことになっています。 
（病院の設立にあたっては、医療法人が、県の知事あてに申請を提出します。知事は、設立申請に 
あたり、地元自治体と地元医師会の意見を聞き、その上で県の「医療審議会」に諮問します。） 

 
② 具体的に印西市はどのように関われるのか？ 
  進出したい医療法人があった場合に意見書を提出します。現在、策定中の「医療整備基本構想」に 
  従い、印西市が考える基本構想に基づいた（例えば緊急医療を求めます。老人医療の充実があるべきだ等々） 
  意見書を添付します。 
 
③ 現在の状況はどうなっているのか？ 
  県医療整備課では9月22日付けで以下の内容の文章を各自治体、医療法人あてに送付しています。 
  ( 抜粋して記載します。) 
 
「病床の整備計画について」 
  千葉県では本年6月30日に公示した千葉県保健医療計画に沿って、各保健医療圏ごとの医療提供体制を 
早急に整備していくことにしている。そこで、一般病床等に対して不足が生じている・・・印旛山武・・ 
の医療圏における病床の整備に関わる計画を受け付けることとした。 
受付期間は、10月2日～10月31日  
 
県医療整備課に確認したところ、印西市内には２つの医療法人が計画書を提出したとのことです。 

 （残念ながらこの紙面では法人名を記載することは今後の審査に関わることになりますので差し控えます。） 
 
④ 今後の流れについて  
  先月③で記載した「整備計画」について、県から医療法人のヒアリングが行なわれました。現在、県庁の     

「医療整備課」で各医療法人からの希望と自治体、医師会からの意見書を元に病床の配分案を策定中です。 

県政をぐっと身近に！
 ぐんじとしのりの県議会報告  
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（２） 印西市の動きについて 
☆ 印西市では平成 18年 11月 17日(金曜日)に「印西市医療整備基本構想策定委員会」(第 3回)が開催され、
構想の趣旨及び今後のスケジュール等について協議が行なわれました。 

 
☆ また、12月15日(金曜日)には「印西市医療整備基本構想策定委員会」(第４回)が開催され、12月1日（金
曜日）～15日(金曜日)迄、市民に公開された「基本構想素案」に対するパブリックコメントの結果に 
ついて他が協議されました。（結果として、市民からのパブリックコメントはなく、委員会では素案の内容

について議論されました。） 
 

「医療整備基本構想」(素案)について 
[基 本 理 念]  自ら健康！ 信頼医療でみんなが安心！ 地域の笑顔は市の未来 

 
この基本構想では、基本目標１ として 「市民に身近な医療提供体制の整備」を掲げ、その内容では 
 地域医療連携の推進、救急医療体制の充実、 医療情報提供強化及び共有化の可能性（ＩＴ化） 
そして、「医療施設の誘致」という目標項目が列記されています。(その他の基本目標として 
「保健・医療・福祉の連携」「健康危機管理体制の整備」が掲げられています。） 

 

 最近の主な県議会活動について  
１１月 ９日（木曜日） バイオマス立県ちば／里山条例 勉強会 
１１月１１日（土曜日） 第24代横綱 鳳谷五郎 除幕式 
１１月１３日（月曜日） 千葉県市町村合併推進協議会 
１１月１４日（火曜日） １２月定例議会 議案説明(民主党県議団に対して) 
１１月１５日（水曜日） 北総鉄道本社訪問(運賃問題について他) 
１１月１６日（木曜日） 松戸市議選 応援 
１１月１７日（金曜日） 印西市戦没者慰霊式 

〃        赤い羽根募金 記念式典 
〃        医療整備基本構想 策定委員会 

１１月１８日（土曜日） 原小学校 「原ッ子祭り」参加 
〃        印西市市政10周年記念式典 

１１月１９日（日曜日） 県政報告会（ＮＴ中央駅前センター、小林公民館） 
１１月２１日（火曜日） １２月定例県議会に向けて 民主党県議団会議 
１１月２３日（木曜日／祝日） 印西市社会福祉大会  
１１月２５日（土曜日） 県政報告会（ふれあい文化館） 
１１月２８日（火曜日）～ １２月定例県議会    １２月１５日(金曜日)まで 
 
＊ 主な県議会議員活動を記載させていただきました。記載されていない日は、主に印西市役所や千葉県庁で

のみなさまからの要望対応を中心に活動を行なっております。 
 

 タウンミーティング（県政報告会）を開催します。  
以下の日程で、先月に続き、市内２箇所で開催いたします。多くの市民の皆様にお集まりいただき、一緒に 
街づくりを考えていければと思います。 
 
＊ 文化ホール(大森)         日時 2006年12月24日(日曜日) 10時30分～11時30分 
＊ ニュータウン駅前センター    日時 2006年12月24日(日曜日) 14時00分～15時30分 

 
内容   ＊ 病院の誘致の現状 ＊ 市町村合併について ＊ 

＊ 12月定例県議会の報告 ＊ 地域の話題（開催場所近隣と千葉県との関係について等）他 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。この紙面へのご意見に限らず、皆様からのご提言、ご批判、 
ご相談はいつでも承ります。あるべき政治の姿を求めて皆様と手を携えていきたいと思います。 
よろしくお願いいたします。                            ぐんじとしのり 


